

Le Télégramme

du Morbihan

LUNDI 4 MAI 1998

Ploemeur

La Bretagne de Chateaubriand : 50 personnes au Baratin



50 personnes ont assisté à la prestation du CDDB.

Pour la venue du Centre dramatique de Bretagne à Quéven, les organisateurs avaient choisi une petite structure d'accueil, le « Baratin ». Une surprise les attendait : le public, qui est venu plus nombreux que prévu.

Une quarantaine de personnes ont été plongées dans la lecture

de textes extraits du tome 1 des « Mémoires d'outre-tombe », et dans « Les lettres de l'auteur à sa sœur Lucille ».

La création d'Eric Vigner a été interprétée par l'acteur Emerick Guézou, et la chanteuse Annie Ebrel.